

Beschlüsse der Schulpflegesitzung vom 03. Februar 2022

Projektgruppe Führungsstrukturen 2.0

Die Schulpflege hat unter Beachtung der aktuellen Stellenbesetzung in der Schulverwaltung und der Schulleitung beschlossen, dass eine kooperative Leitung am besten der Schule Flaachtal entspricht. Diese Organisationsform verleiht in der aktuellen Umbruchsituation (Wechsel in der Schulpflege, zwei relativ neue Schulleitungspersonen und personelle Veränderungen in der Schulverwaltung) die nötige Stabilität und stellt einen möglichst reibungslosen Know-how-Transfer sicher.

Die kooperative Führung muss sich entwickeln und soll in den nächsten zwei, drei Jahren auch Raum lassen, um die (Führungs-)Organisation der Schule Flaachtal darauf vorzubereiten, wenn die Schulpflege ab dem Jahr 2026 nur noch sieben Mitglieder zählt.

Der Finanzbereich und die IT wird weiterhin von Andrea Bruderer bearbeitet.

Michèle Häcki wird sich ganz dem Thema Schülerbelange sowie deren Transporte annehmen.

Die Stelle Schulschreiberin, Personal- und Liegenschaftsbereich wird ausgeschrieben.

Die Bereiche Personal und Liegenschaften werden, bis zur Stellenbesetzung von Susanna Schneider weitergeführt. Die Aufgabe der Schulschreiberin wird, sofern die Stelle nicht vorher besetzt werden kann, bis zu den Sommerferien wieder an Conny Schütz, Springerin von Sofort Support, übertragen.

Neue Gemeindeordnung

Der Vorprüfungsbericht zur neuen Gemeindeordnung ist bei der Schulpflege eingetroffen. Die Schulpflege hat beschlossen, nicht auf die vorgeschlagenen Anpassungen des Gemeindeamtes einzugehen und die Gemeindeordnung so den Stimmbürger:innen zur Abnahme vorzulegen, wie sie an der Partizipationsveranstaltung vom 15. September 2021 beschlossen wurde.

Abnahme Verpflichtungskredit Mobilien ICT Flaachtal 2021

Die Kreditabrechnung über die Anschaffungen der ICT Flaachtal 2021 mit Kosten von Fr. 63'752.35 im Jahr 2021 wird genehmigt.

Freigabe Verpflichtungskredit ICT Flaachtal 2022, Konto 2199.5060.07

Für das Jahr 2022 wird der im Budget 2022 eingestellte Verpflichtungskredites über Fr. 100'000.- freigegeben.

Belagssanierung Pausenplatz Sek im Bereich Arena

Der Kiesplatz im Bereich der Arena auf dem Pausenplatz der Sekundarstufe ist sehr unterhaltaufwendig. Die Steine verfangen sich oft in den Sohlen der heutigen Freizeitschuhe und verteilen sich dadurch auf den angrenzenden Plätzen, aber auch in den Gebäuden. Die entstehenden Reinigungsaufwendungen sowie die Unkrautbekämpfung, welche in der Vegetationsphase ohne Chemie mit viel Handarbeit verbunden ist, belastet die personellen Ressourcen.

Damit in Zukunft die vorhandenen personellen Ressourcen für den Gebäudeunterhalt optimierter eingesetzt werden können und die Aussenanlage der Sek mit weniger Aufwand als gepflegte Anlage in Erscheinung tritt, hat die Schulpflege beschlossen den Bereich des Kiesplatzes mit Verbundsteinen, analog dem restlichen Pausenplatz, zu versehen. Alle Einrichtungen wie Bänkli, Quadersteine usw. werden an ihrem Ort belassen.

Kostenübernahme Nachmittagsbetreuung

Ein Antrag für die Kostenübernahme einer Nachmittagsbetreuung wurde nicht stattgegeben.

Antrag VZE SJ 2022-23 und Kommunale Erweiterung der Schulleitungspensen

Die Schulpflege beschliesst die Abnahme der VZE für das SJ 2022-23.

Die kommunale Erweiterung für die Schulleitungs-Pensen für das SJ 2022-23 beträgt analog dem laufenden Schuljahr 0.60 VZE.

Die VZE aus dem Gestaltungspool gehen vollumfänglich zum Schulbetrieb und sind nicht Teil der Schulleitungs-Pensen.